

## Visita de alumnos del IES Caepionis al Carranza

Autor Miguel Angel Zarazaga  
sábado, 28 de febrero de 2009

Varios alumnos y profesores del IES Caepionis acudieron el domingo 8 de febrero al Estadio Carranza a presenciar el partido del Cádiz CF contra el San Fernando. El Cádiz obtuvo la victoria por un resultado muy abultado (6-2), haciendo merecimientos para conseguir algún tanto más, y dejando constancia de su superioridad en todo momento, refrendando su privilegiada primera posición en la tabla. Los alumnos se lo pasaron de muerte, y más de uno quedó ronco por unos días.